
平成２１年 萩市議会１２月定例会 

一般質問通告者 

質問順序 議席番号 通   告   者 摘   要 

１ ７ 近 江 郁 宣 
１２月１日午前 

２ ２１ 平 田 啓 一 
 

３ ２４ 宮 内 欣 二 
午後 

４ １５ 世 良 眞名夫 
 

５ １ 大 村 赳 夫 
 

６ １１ 斉 藤 眞 治 
１２月２日午前 

７ ８ 木 村 靖 枝 
 

８ ４ 松 尾 義 人 
午後 

９ ２ 岡   通 夫 
 

１０ ２０ 西 元   勇 
 

１１ １９ 西 島 孝 一 
１２月３日午前 

１２ ２５ 守 永 忠 世 
 

１３ １４ 杉 山 浩 司 
午後 

 



質問順位 １ 質 問 者   近 江 郁 宣  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．行事･イベントの

運営にかかる問題点

について 

１．トイレの設置数 
２．表示･案内の方法 
３．時代祭り行列の間隔 

２．市有林の伐採･売

却にかかる問題点に

ついて 

１．周辺住民の安全に配慮した伐採方法 

３．川上ダム湖遊覧

船にかかる問題点に

ついて 

１．目的と期待される効果の再確認（事業に対する批判的な

市民の声） 
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質問順位 ２ 質 問 者   平 田 啓 一  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．農業行政につい

て 
１．萩夏みかんセンターの今後について 
２．山口県オリジナル品種｢せとみ｣の栽培振興について 

２．福祉行政につい

て 
１．ＩＴを利用した介護予防への取り組みについて 

３．防災行政につい

て 
１．避難訓練の実施の現状と今後について 
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質問順位 ３ 質 問 者   宮 内 欣 二  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．新清掃工場建設

について 
１．広域処理にむけた状況について 
２．環境に与える影響について 
３．住民市民への情報公開について 
４．施設規模について 
５．用地選定についての市民合意について 

２．公共事業をめぐ

る問題について 

１．児童館図書館建設に関する公正さについて 
２．公共事業の公平性の確保について 
３．業者と職員の関係について 
４．公募型公共事業の導入について 
５．住宅リフォーム助成制度導入について 

３．新型インフルエ

ンザ対策について 

１．新型インフルエンザワクチン接種費用の助成対象拡大に

ついて 

４．市民ファンド事

業について 

１．萩市の経済活性化に寄与する市民ファンド事業の創設に

ついての提案 
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質問順位 ４ 質 問 者   世 良 眞名夫  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．市民生活 １．新型インフルエンザ対策 

２．観光振興対策 １．大河ドラマ(龍馬伝)の放映で、萩の発信を 

３．地域振興対策 １．青少年世代に絞った施策の展開を 

４．教育問題 １．言葉の乱れについて 
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質問順位 ５ 質 問 者   大 村 赳 夫  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．現下の経済情勢

への認識をきく 
１．定額給付金支払事業や累次にわたる補正による景気刺激

策は具体的にどんな実効があったか 
２．子ども手当、暫定税率の廃止、高速道路の無料化などの

政策への評価をきく 

２．新政権との間合

いは詰んでいるか 

１．国の予算編成作業に伴うわが市の新年度予算編成作業へ

の影響をきく 
２．萩東道路構想、山陰自動車道、小萩道路など、道路政策

の見直しはないか 

３．新清掃工場建設

計画を問う 

１．環境保全と資源の有効利用をはかる環境革命の視座から

の検討はいかされるか 
２．萩・三隅線の小原周辺の道路幅員の拡張に目処はあるか 
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質問順位 ６ 質 問 者   斉 藤 眞 治  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．福祉行政につい

て 
１．独居老人の「孤独死」対策について 
 （１）安心して暮らせる老後生活への対策は 

２．商工行政につい

て 
１．「まぁーるバス」のコースの見直しについて 
 （１）新コース（南コース）の運行及び検証は 
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質問順位 ７ 質 問 者   木 村 靖 枝  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．環境行政 １．新清掃工場の今後の計画について 

 （１）地域住民とのさらなる合意形成に向けて 
 （２）道路整備についての配慮を 
 （３）長門市･阿武町との共同体系として今後の取り組み

について 

２．観光行政 １．｢道の駅｣の活用について 
２．明神池の周遊道路の整備の進捗状況について 

３．林業行政 １．明神池周辺の市有林の管理の状況について 
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質問順位 ８ 質 問 者   松 尾 義 人  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．三見「道の駅」

について 
１．三見「道の駅」の将来展望について 

２．萩城跡外堀につ

いて 

１．整備計画について 

３．教育行政につい

て 

１．未来ある子供達に夢を 
 （１）テニスコートについて 
 （２）スクールカウンセラーの現状について 
 （３）受験生に対するインフルエンザ対策について 
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質問順位 ９ 質 問 者   岡   通 夫  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．災害に強い、安

全度の高い地域づく

り 

１．山林、農地、施設の保全管理について 

２．災害発生時の支

援体制 
１．避難サポート登録制度について 
２．地域にあった自主防災組織の育成について 
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質問順位 １０ 質 問 者   西 元   勇  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．農業行政につい

て 
過疎化、高齢化、少子化問題等解決の一方策として農業研

修制度導入を図られるお考えはないか。農業研修制度の新設

について問う。 

２．食の安心・安全

ついて 

 産地等の不適正表示や賞味期限改ざん等の防止策を問う。 

３．有害鳥獣対策に

ついて 

サルの被害対策を問う。 
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質問順位 １１ 質 問 者   西 島 孝 一  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．観光行政につい

て 
１．児玉家庭園(旧富士通臨海荘)を整備し、観光資源のひと

つとしての利活用について 

２．道路行政につい

て 
１．｢今魚店金谷線｣城東橋からの先線について、今後の整備

計画は(城東橋～国道 191 号) 
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質問順位 １２ 質 問 者   守 永 忠 世  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．図書館(旭地域)
の建設予定について 

１．図書館建設の今後の予定 

２．地域文化財の保

全と観光振興につい

て 

１．文化財及び観光資源としての取り組み 
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質問順位 １３ 質 問 者   杉 山 浩 司  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．環境衛生･下水道

行政について 
１．河川の水質検査について 
２．小型合併処理浄化槽について 

２．屋外広告物条例

について 
条例が施行され 1 年が経過し、いろいろな問題点も出てき

たと思われるが、検討委員会などを設置し見直すべき点は見

直していく考えはないか。 

３．道路行政につい

て 
１．負担金について 
２．個人名義の道路について 

  

 


